

Municipalidad de Los Andes da inicio a asesoría en movilidad urbana junto a destacado ingeniero

Con el objetivo de enfrentar de manera estratégica los desafíos que impone la congestión vehicular y los problemas de circulación en la comuna, la Municipalidad de Los Andes dio el puntapié inicial a una asesoría integral en transporte y movilidad urbana, encabezada por el reconocido inge-

niero en transporte y actual decano de la Facultad de Ingeniería y Ciencias de la Universidad Diego Portales, **Louis de Grange**.

Este proceso fue impulsado por el alcalde **Manuel Rivera** y respaldado por el Concejo Municipal, como una de las prioridades de esta nueva etapa de gestión.

«Estamos dando un paso relevante en lo que comprometimos al asumir este nuevo periodo. Mejorar la calidad de vida de los andinos requiere hacernos

cargo del tráfico, la congestión y de la enorme carga que implica ser una ciudad con alta población flotante, derivada de factores como Codelco Andina y el Puerto Terrestre», señaló.

La asesoría contempla una estrategia a corto, mediano y largo plazo, que incluirá levantamiento de información, catastros viales, incorporación de tecnología y el trabajo con una consultora especializada.

«El propósito no es solo resolver problemas locales, sino también con-



Los Andes da inicio a asesoría en movilidad urbana junto a destacado ingeniero.

vertir a Los Andes en un referente nacional en materia de movilidad urbana», destacó Louis de Grange durante la presentación del proyecto a la Comisión de Tránsito del Concejo Municipal.

La concejala **Marta Yochum**, subrayó la urgencia del diagnóstico.

«La circulación en nuestra ciudad se ha hecho insostenible. Esta asesoría es trascendente para guiarnos hacia una mejor solución del tránsito», precisó.

Por su parte, el concejal **Patricio Cornejo**, valoró la instancia como un momento clave para la ciudad.

«Hoy contamos con uno de los expertos más importantes de Chile en esta materia. Sabemos que no es fácil, pero debemos trabajar con altura de miras para encontrar soluciones reales. Todos vamos a tener que ceder algo para avanzar», cerró.